

22.06.2022

Seniorentreff Oppau an neuem Ort wieder geöffnet

Es gibt wieder einen Seniorentreff in Oppau, im Feierraum des Seniorenwohn-parks in der Horst-Schork-Straße 92, im ersten Obergeschoss. Die Räumlichkeiten sind hell und vor allem barrierefrei zugänglich, was der ehemalige Seniorentreff im Bürgerhaus nicht war. Für Menschen mit Rollator oder im Rollstuhl war der Zugang über eine steile Treppe beschwerlich bis unmöglich.

Der Seniorentreff steht auch unter neuer ehrenamtlicher Leitung: Eva Witzel wird sich zukünftig dort um die Besucher*innen kümmern. Die Öffnungszeiten sind dienstags und donnerstags von 13.30 bis 17.30 Uhr.